



← cliquez !

ÉTABLISSEMENT  
PARTENAIRE



aefe

Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger



GUY DE  
MAUPASSANT

# Newsletter du LFGDM

o c t o b r e 2 0 2 3



Cambridge Assessment  
English

## Cérémonie de remise des certificats Cambridge

Samedi 14 octobre a eu lieu la cérémonie de remise des certificats Cambridge Young Learners à destination de nos élèves de 6ème, qui ont passé leurs épreuves en fin d'année de CM2.

La direction de l'établissement et l'équipe pédagogique sont très fières des résultats obtenus. Ils sont le fruit d'un véritable investissement de tous. Nous remercions les professeurs d'anglais pour leur engagement auprès de leurs élèves et nous félicitons les lauréats pour leur sérieux et leur investissement.

## Orientation Canada !



Accompagner les élèves dans leur orientation est primordial pour le LFGDM. C'est pourquoi nous avons accueilli ce mois-ci plusieurs universités canadiennes de renom. Parmi elles, l'Université Laurentienne, l'Université d'Ottawa, le Collège Boréal, le Collège la Cité, l'Université de l'Ontario français, l'Université St Paul, l'Université York Glendon, l'Université de Hearst ...

Les responsables des admissions ont pu échanger avec nos élèves et répondre à l'ensemble des questions des familles présentes.



## Le LFGDM et l'APEMA fêtent les enseignants !

La journée mondiale des enseignants a lieu chaque année le 5 octobre pour célébrer les enseignants à travers le monde. A cette occasion, l'APEMA a organisé un moment convivial autour d'un petit déjeuner pour l'ensemble des enseignants afin de les remercier pour leur engagement et leur dévouement quotidien. Un moment chaleureux et de partage pour lequel nous remercions l'APEMA.





# Acheminement des dons aux villages de la vallée d'Oussertek

Suite à la tragédie qui a frappé le Maroc le vendredi 8 septembre au soir, l'ensemble de la Communauté du LFGDM avait fait preuve d'une mobilisation remarquable.

Les dons ont été acheminés jusqu'aux trois villages de la Vallée d'Oussertek, grâce à l'engagement et la générosité des Fromageries Bel et Boustane, et avec l'aide des indispensables membres de l'Interact et de l'APEMA.

## Thank you

## Globeducate Family !

Dès l'annonce de la tragédie qui a touché le Maroc le 8 septembre dernier, l'ensemble de la communauté des établissements du réseau Globeducate à travers le monde a immédiatement réagi et a lancé un appel aux dons dans leurs écoles. Nous sommes fiers d'annoncer qu'une somme de 13 000 euros soit l'équivalent de 143 000 dirhams a été récoltée afin de venir en aide aux populations touchées. Nous remercions l'ensemble de la communauté Globeducate pour sa générosité et nous sommes fiers d'appartenir à un tel réseau qui partage nos valeurs de solidarité, d'engagement et d'humanité. Merci à la famille Globeducate !



## La semaine du goût

La découverte des sens et de nouveaux goûts est une étape très importante dans le développement de l'enfant. A l'occasion de la semaine du goût, qui s'est déroulée du 16 au 20 octobre, de nombreuses activités ont été proposées dans les classes de l'école primaire.

Les élèves ont pu découvrir de nouvelles saveurs et préparer des recettes du monde entier tout en travaillant leur vocabulaire et le vivre-ensemble !

## Fablab Second Degré

Le FabLab 2D du LFGDM, c'est un lieu unique, un espace de collaboration où l'apprentissage se mélange au plaisir, à mi-chemin entre l'école et la maison. Ici, nous encourageons l'innovation, la créativité et la collaboration.

Nos élèves peuvent explorer l'algorithmique, la programmation, la robotique, la conception, la construction, l'impression 3D, la vidéo, les arts visuels, et même la couture et la poterie !

Les élèves sont les bienvenus pendant leurs temps libres et selon les créneaux disponibles pour donner vie à leurs projets !



# Période d'élections

Du primaire au lycée, les élèves ont élu leurs délégués et éco-délégués. Ces élections s'inscrivent dans le projet du LFGDM, celui de former des citoyens responsables, empathiques et actifs, prêts à relever les défis de demain! Cette démarche revêt une grande importance car elle offre à nos élèves l'opportunité d'exercer leur sens des responsabilités dès leur plus jeune âge. En élisant leurs délégués, les élèves participent activement à la vie de leur établissement et apprennent les valeurs fondamentales que sont la prise de décision collective et le respect des opinions de chacun.

Ce mois d'élections s'est achevé avec l'élection des délégués du Conseil de Vie Lycéenne (CVL) et l'élection des délégués du Conseil de la Vie Collégienne (CVC). Des instances participatives et consultatives dans lesquelles se réunissent les élèves, les membres du personnel de l'école et les parents.



## DIMA MAGHRIB !



Nous sommes fiers de notre pays ! Les élèves du Lycée Français Guy de Maupassant, de l'école primaire au lycée ont réalisé une vidéo afin de montrer leur fierté et célébrer notre pays suite à l'annonce officielle selon laquelle le Maroc accueillera la CAN en 2025 et la coupe du monde en 2030.

# La grande lessive

Jeudi 19 octobre, notre école primaire s'est transformée en un véritable musée d'art à ciel ouvert grâce au projet de la grande lessive, dont la thématique cette année est "avec ou sans eau". Ce projet est une célébration de la créativité collective de nos élèves et de notre engagement envers la préservation de notre précieuse ressource : l'eau.

Soyons fiers de ce travail accompli par toute l'équipe du LFGDM et continuons à faire grandir nos élèves en tant qu'artistes en herbe et défenseurs de notre planète.



# Dates à retenir en novembre

- |                             |  |
|-----------------------------|--|
| <b>Mardi 7 novembre</b>     | Reprise des cours                                      |
| <b>Mercredi 8 novembre</b>  | Halloween pour l'école primaire                        |
| <b>Lundi 13 novembre</b>    | Cross de l'établissement (CM2, collège et lycée)       |
| <b>Samedi 11 novembre</b>   | Forum des études hors de France                        |
| <b>Mercredi 15 novembre</b> | Forum d'orientation dédié au Royaume-Uni               |
| <b>Jeudi 16 novembre</b>    | Salon Avenir à Rabat (élèves de Première et Terminale) |
| <b>Samedi 18 novembre</b>   | Fête de l'indépendance (férié)                         |

